
Doutes sur les études de droit et sentiment de ne pas 
avancer

Par EloN, le 06/11/2019 à 09:26

Bonjour,
Je suis en début de L1 en fac de droit et je commence à avoir de gros doute sur cette filière. 
Je la trouve intéressante mais pour l'instant je n'arrive pas à me concentré et souvent les 
cours m'ennuient. Je n'est pas encore passé de partiels et je me dit qu'il faut que j'attende 
peut être de les passer et faire mon second semestre mais c'est de plus en plus difficile et 
réviser m'est difficile (Je n'irai pas jusqu'à dire que c'est une torture !). Est ce que d'autres ont 
eu ce sentiment ? Et si oui est ce que cela continue dans les années qui suivent ?

Par Lorella, le 06/11/2019 à 10:18

Bonjour

Inscrivez-vous à ce mooc LE DROIT EST CE POUR MOI ? cela vous éclairera.

https://www.juristudiant.com/forum/mooc-le-droit-est-ce-pour-moi-t33669.html
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